

KBD Tahap I Dan II di Wilayah Kodim 0735/Surakarta Resmi Ditutup, Sasaran Selesai 100 Persen

Pardal Riyanto - SURAKARTA.UPDATES.CO.ID

Mar 31, 2022 - 23:47



SURAKARTA - Bertempat di Bale Tawangarum Komplek Balai Kota Surakarta Jl. Jend. Soedirman No. 2 Kelurahan Kampung Baru Kecamatan Pasarkliwon telah dilaksanakan penutupan Karya Bhakti Daerah (KBD) Tahap I Dan Tahap II Tahun 2022 Kelurahan Kemlayan dan kelurahan Tipes dengan tema "Karya

Bhakti Daerah mewujudkan kota Surakarta yang maju, Mandiri dan Sejahtera" yang di selenggarakan oleh pemerintah kota Surakarta bekerjasama dengan kodim 0735 /Surakarta dengan dihadiri 50 orang peserta.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Walikota Surakarta Drs. Teguh Prakoso MM, Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E. MSi, Sekda kota Surakarta Ir. Ahyani MA, Ketua DPRD Kota Surakarta Budi Prasetyo S.Sos, dan juga seluruh Danramil Jajaran Kodim 0735/Surakarta.

Dandim 0735/Surakarta Letkol Devy Kristiono SE. MSi yang menutup langsung kegiatan tersebut dalam sambutannya menegaskan bahwa Program Karya Bakti Daerah adalah program lintas sektoral yang mengakomodasikan aspirasi masyarakat, terutama masyarakat yang betul-betul membutuhkan bantuan dan perhatian. oleh karenanya, program ini dirancang melalui mekanisme dari bawah ke atas (bottom up), melalui survey yang dilaksanakan oleh kodim, pemerintah kota dan instansi terkait.

"Kegiatan karya bakti daerah tahap I dan tahap II yang telah dilaksanakan di kelurahan Kemlayan dan kelurahan tipes ini merupakan upaya memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa melalui percepatan pembangunan di Daerah."tuturnya.

"Kegiatan ini membuktikan bahwa masyarakat dan aparat TNI, POLRI, Pemkot dan Relawan dapat bersinergi dalam pembangunan baik fisik maupun non fisik dalam menjaga keutuhan Negara. melalui pembangunan infrastruktur di tiap Kelurahan, diharapkan meningkatkan roda perekonomian dan kesejahteraan masyarakat. kami yakin jika mengatasi semua permasalahan dengan mudah dan menghasilkan KARYA pembangunan yang optimal."tegas Dandim.

Lebih lanjut orang nomor satu di Kodim Surakarta tersebut menambahkan melalui pembangunan Infrastruktur di Kelurahan Kemlayan dan Tipes diharapkan dapat meminimalkan dan mengantisipasi terjadinya banjir pada musim penghujan dan dapat meningkatkan roda perekonomian serta kesejahteraan masyarakat terlebih di tengah pandemi saat ini.

'Untuk Sasaran Fisik meliputi pembuatan saluran air Volume Panjang: 165 M di kelurahan Kemlayan dengan menggunakan uditch, dan pekerjaan pembuatan saluran air volume dengan Volume panjang 122 M di Kelurahan Tipes seluruhnya selesai 100 Persen."imbuh Dandim.

Sedangkan untuk Sasaran Non Fisik meliputi Penyuluhan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara, Penyuluhan Nilai Nilai Pancasila, Penyuluhan Penyakit Tb Dan Hiv Aids, penyuluhan Kb Kesehatan Dan Stunting, penyuluhan Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba , penyuluhan pencegahan covid 19 dan jogo tonggo, penyuluhan Mitigasi Bencana Banjir Dan kebakaran, serta bantuan paket sembako kepada Masyarakat Sekitar Lokasi KBD.

(Arda 72)